
 

 

 

 

 

 

 松北市民センターの前のマッキー花畑で、地

域の方のお力を借りて育てていただいた大豆

を、まず枝豆で収穫させていただいた後、その

まま大豆になるまで置いて、それを地域の方が

小学校まで運んでくださりました。 

 地域の皆さんに、さやから豆を取り出す方法を教わり、みんなで大盛り上がりの３年生。５キロ以上の収

穫がありました。本当に驚きました。ありがとうございました。 

 

 

 

給食試食会で試食をしながら、栄養教諭の立

花先生から給食に関する話をしていただき、次

に健康委員会の児童が「おやつについてのアン

ケート」をとり集計したことについて話しまし

た。田村先生から学校保健活動についての話。学

校歯科医の井上直樹先生から健康な歯を保つために気を付けなければならない

ことをお話しいただき、食と健康についての考えを深める時間となりました。 

 

 
 
門司消防署の消防士さんが 2 名来校され、消防署の役割や仕事について、丁寧に

教えていただきました。１１９番通報の仕方や水消火器を使っての消火の体験学習、
消火活動時の服装や装備などについて、理解を深めることができました。人々の安全な暮らしを守る仕事の大変
さも感じることができました。 
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◆ 学校教育目標 
 豊かな人間性と健やかな体をもち、 
新しい時代をたくましく生きる子どもの育成 
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挑戦の２学期！多くの人に支えられ頑張っています！！ 

 

 

 

３年生 消防士さんといっしょ 

給食試食会・学校保健委員会 

３年生 大豆を地域の方と大豆の脱穀 

大盛況！学校開放週間 思い出に残る PTA 秋祭り 

 学校開放集荷週間に、多くの地域の方や保護

者の方が、学校に足を運んでくださり、ありが

とうございました。１日には、人権に関する学

習参観を計画していたこともあって本当に多

くの方にご来校いただき、子どもたちが教室で

学習する様子をご覧いただくことができまし

た。懇談会にもお残りいただき、ありがとうご

ざいました。真剣に学習する姿が素晴らしい

と、地域の方にほめていただき、うれしかった

です。 

 長いと思っていた２学期も残すところ１か

月となりました。２学期の生活と学習のまとめ

をしっかり行いたいと考えています。 

 学童放課後児童クラブの

先生方、市民センターの皆

様、地域の方や保護者の皆

さんのおかげで、子ども達

の心に残る半日になったと

思います。楽しい企画運営

をありがとうございまし

た。 

思い出に残る PTA 秋祭り 


